



2007~2008 年度

THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA NORTH



越谷北ロータリークラブ

例会日:毎週水曜日 12:30~13:30

例会場:越谷市千間台東1-1-6 クオレ千間台 2F

T E L 048 (975)9898

F A X 048 (977) 3741

創 立:1976年5月11日

会 長: 黒田 幸英

副 会 長: 石井 知章

幹 事: 堀野 眞孝

会報委員長: 会田 謙二

第1563回例会 No. 26

平成 20 年2月27日

司会:中澤広樹

編集:山口秀行

会 次 第

- 1、点鐘
- 2、ロータリーソング (奉仕の理想)
- 3、お客様紹介 浪江 RC 今野様
衆議院議員 今井宏様
青少年交換学生 斉藤信人君
- 4、会長卓話
- 5、幹事報告
- 6、委員会報告
- 7、外部卓話
- 8、終鐘

次回例会予告

平成20年3月12日

大袋東小学校校長

九ノ里幸子様

会長挨拶



黒田幸英会長

こんにちは。今日の外部卓話は、衆議院議員今井宏先生の「アジアの子どもたちに学校をつくる議員の会」の活動についてお話をお聞かせいただけるとの事で楽しみにしております。

私は市立中央中学の卒業で、一学年時の担任が今井議員のお兄さま、松本 孝先生でした。松本先生は教師になって1年目、私達が初めて持ったクラス担任で何をするのも体当たり、全力で取り組むバイタリティーのある素晴らしい先生でした。その印象は私の中に今も鮮明に残っており、その印象に今井議員を勝手に重ねてイメージしていることが有ります。今日はお忙しい中、おいで下さり有難うございます。今年度も3分の2を経過し残すところ4ヶ月となります。各委員会で盛りだくさんの活動計画を立て、実施してきましたが、これから実施を予定しているプログラムも

越谷北ロータリークラブ

2007-2008 黒田 幸英会長提言

「ロータリー熱い心で参加しよう」

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>



濟州島で行う地区の日韓親善 20 周年記念行事に併せて行う安養冠岳 RC との姉妹クラブの再調印を始めまだまだ幾つも残っています。

ロータリークラブの奉仕活動をする為にも、ほかの団体の奉仕活動をお聞きすることで、何らかの貴重なヒントを得て、今後の奉仕活動に活かして行きたいと思えます。

お忙しい国会議員の先生方が私的に、「アジアの子どもたちに学校をつくる議員の会」の様な奉仕活動を行っているとは全く思っていませんでしたので、改めて驚きました。同時に興味津々直ぐにでもお話をお聞かせ頂きたい、そんな思いです。

今日は、貴重なお時間を私共に割いて、直接お話をお聞かせ頂ける絶好の機会をおつくり頂きました。有意義な時間に成ると思えます。宜しく願い致します。

また、浪江 RC からもお客様がお見えです。今年、北クラブとの交流を深める事を担当されている、当クラブには無い役職に就かれている今野パスト会長さん、ようこそお出でくださいました。

お客様



浪江 RC パスト会長
今野庄治様

次年度は友好クラブの委員ですが小林光則さんがこちらの親睦活動委員長とお聞きしましたので、次年度はよりいっそう友好を深めたいと考えています。



青少年交換学生
齊藤信人君

8 月からスウェーデンの留学が決まりました。有り難うございます。しっかり勉強してきます。

幹事報告

堀野眞孝幹事

①RI日本事務局より 2008 年 3 月のロータリーレートは、1ドル=108 円との連絡がありました。

②(財)ロータリー米山記念奨学会より、「米山奨学生の世話クラブとカウンセラー引受けについてのお願い」が来ております。この件につきましては次年度に関してきますので関森エレクトと相談して、関係書類を作成させて頂きます。因みに、今回の奨学生は中国の黄艶(HUANG YAN)コウ エンさんと言う文教大学の 25 歳の女性です。

③「越谷らるご」様より、子ども、若者支援事業への助成のお願いが来ております。この件につきまは、新規約に基づいて提出された書類を若海委員長に精査して頂いた上で助成したいと思います。

④本日、浪江 RC の今野様より、おみやげを頂いております。ありがとう御座いました。

委員会報告

安養冠岳ロータリークラブ訪問報告 一柳昌利

先週の 19 日と 20 日の日に安養冠岳ロータリークラブを、永田会員と一緒に訪問して来ました。



その際、5月の地区友好20周年と調印式の事について打ち合わせをして参りました。安養冠岳 RC は林会長、黄副会長、千幹事と今回の調印式担当の安パスト会長が同席されました。

安養冠岳クラブとしては、調印式をメインに考えて越谷北クラブとの懇親を深めたいとの事でした。そのため、宿泊先も安パスト会長の提案で「シャインビルリゾートクラブ」にして欲しいとの事でした。今回は、安養冠岳クラブがホスト役を務めるので任せてもらいたいとの事でした。

国際奉仕委員長

石川 輝次

一柳会員と永田会員からあちらの考えを伺い会長、幹事と相談の結果、当初の予定を変更しても安養冠岳クラブに合わせましょうという事になりました。詳しい打ち合わせが終わった段階で、もう一度、行程表を作り直して参加申し込みを頂いた皆様に、お知らせ致したいと考えておりますので宜しくお願いします。

親睦活動委員会 委員長

大久保勝正

4月18日に親睦ゴルフを開催します。場所は取手国際カントリークラブです。多くの方が参加されることを希望します。

外部卓話



衆議院議員

今井宏様

I 物事を国際的な視点から眺めることは大変大事なことです。

総務副大臣をやったのは3年前ですがそのときにインターネットの時代になり国際電話は無料になるといったのですがその時はそんなことはないといわれたがあつという間に無料で通話できる時代になりました。今後3年後どうい時代になるのでしょうか。

さて明治の末の日本の人口は3000万人で現在1億2000万人になり、たった130年間で4倍の人口になりました。教育を基盤にしてやってきたわけですが、そのおかげで世界第2位の繁栄をしているわけですが1億2000万人の人口があるので企業はそれを対象に商売をしてしまいます。その典型はドコモです。白物家電といわれるものも同じです。洗濯機は外国では上から入れるのは危ないということで横から入れるドラム式になっている。日本で売れても外国では売れない。よそで標準化されているものを取りに行かないで自分自身の国のためだけに作ってしまう。今後は国家戦略として国を挙げて国際標準化戦略をするべきである。ノキアの例を挙げましょう。フィンランドは人口400万人であります(埼玉県は700万人)それでノキアの携帯電話の市場は4割を超えています。ノキアのラインは日本製で部品の50%以上は日本製であるそうです。

II アジアに学校を作るという議員の会は平成9年から始まりましてポケットマネーを1万円出すというものです。安倍さんが首相になる前にその会長に据えましたら60人の国会議員が会員になり年間600万円が集まるようになりました。この学校作りは小山内美江子さん(ドラマ「3年B組金八先生」、NHK「徳川家康」などの脚本家)の提唱で始まりましたがすでにアジアに8校作りました。

学校を作るのはそれが目的ではなく手段であります。日本の学生を集めてカンボジアに派遣して日本のことをカンボジアの子供に教えるようにしました。



今後サミットをアジアの子供を集合させてアジアのどこかで開催するように計画をしています。

III水の問題: 飲める水の割合は 1%以下です。牛乳より高いペットボトルの水を飲んで平気ですか。越谷の水道水をもっとうまく飲める方法はあるのでしょうか。知恵を絞りましょう。水の安全保障のことは今後大きな争点になるでしょう。地球規模になると思います。21世紀は水の戦争の時代です。日本は61%の農産物畜産物を輸入しているが言葉を換えれば 61%の水を間接的に輸入しているということになります。これをバーチャルウォーター、間接水といっております。

学校の給食の内容について、米を使用するように要望してきて1週間に2.9回の割りで使用されるようになったが今後4回にするように考えています。

IV一、日本人の知恵

ベルリンの壁が崩れ、東西冷戦の終焉と時を合わせるように幕開けした平成が、今年で20年の節目を迎えました。

嘉永六年(1853)、ペリー率いる四隻の黒船が来航して今年、155年目に当たります。当時の千石船と呼ばれた日本の大型の帆船は、およそ100トンでしたが、これに比べて黒船は2450トンの鋼鉄張りの蒸気船で、約25倍の大きさがありました。

「太平の眠りをさます蒸気船、たった四ハイで夜も眠れず」

これが当時流行した狂歌でしたが、日本の近代化の幕開けは、この時から始まりました。開国を迫るアメリカに、江戸幕府はもとより、全国に激震が走りました。その後15年間、様々な運動や内戦がありましたが、柔らかな思考と先を見据える目を有した指導者達によって、「列強の支配から逃れ、日本を近代化するためには、攘夷ではなく、開国が急務である」と新時代の日本のあるべき姿が描かれ、決断、実行されたのでした。

将軍慶喜は天皇に政権を返上「大政奉還」しました。徳川幕府260年の歴史が終わり、明治維新という近代が始まりました。幕末から明治にかけて大志をもった指導者達が命をかけ、幕藩体制から近代日本国家体制へ革命的転換を、しかも、世界に例をみない無血革命で明治維新を成し遂げたのでした。

黒船来航からその間、たった15年でした。アジア諸国で列強の植民地にならず、大革命を成し遂げた日本。日本人はそうした知恵と行動力が今もなお、遺伝子としてあるはずで。

二、江戸時代に学ぶ

私は江戸時代に学ぶべき点が多いと考えております。

江戸幕府は統一国家の形態をとりながらも、中央と地方の関係は、各藩への内政不干渉を原則として、基本的政策は各藩に委ねるという地方分権型でありました。

明治維新以来、日本政府は近代化のため、「廃藩置県」の中央集権型に転換しました。今年ちょうど140年目となりました。そろそろ明治維新以来の制度を再考、点検する時期に来ていると考えます。

三、150年で道州制の実現を

日本の中央集権型の統治機構は、至る所で様々なひずみや制度疲労を起こしています。

「サイズの合わなくなった既製服」を身につけた現在の日本の統治機構を変えることは、もはや歴史の必然ではないでしょうか。「廃藩置県」から「廃県置州」とも言うべき道州制を実現することによって、これまでの中央集権体制を一新し、地方分権体制への大規模な転換が可能になるはずで。

日本を10~13程度の道州に区分した場合、欧州(EU)各国と比較しても、それぞれ同等の経済力や人口規模、そして地方固有の文化を有しています。激動する国際社会の中で、国家戦略と危機管理などに強い「中央政府」と、基礎的自治体の再編による



「道州制」から構成される『新しい国のかたち』を創造していかねばなりません。

道州制こそが真の構造改革であり、究極の地方分権であり、最大の行政改革となるでしょう。

平成 20 年を節目の年として、15 ヶ年間をめどに新しい統治機構、「道州制」を実現させる大きな流れをつくりあげたい、と考えております。私は現在自民党の商工・中小企業関係団体委員会の委員長を務めております。中小企業経営者にとって、長年の悲願でありました事業承継にあたっての相続税負担の軽減策について、思い切った税制改革を実行することになりました。現行制度は、自社株に対して、僅か 10%しか相続税が軽減されませんが、新しい制度では 80%相当の納税が猶予されることとなります。このことにより、事業の承継が確かなものになると考えます。なお、この制度は平成 21 年度改正で創設し、中小企業における経営の承継の円滑化に関する法案を今国会に提出し成立の後、施行日(平成 20 年秋予定)以降の相続に遡って適用とします。

日本の国は全事業者の 99%を越える中小企業が我が国の産業を支え雇用を確保していただいています。相続税の負担により、事業が続けられなくなるようなことはあってはならないと、政府与党は抜本的な対策を実行することにしました。

詳細は、今井宏の公式ホームページをご覧ください。資料をお届けさせていただきます。

今後とも、皆さんと共に歩んでまいります。ご指導をよろしくお願い申し上げます。

衆議院議員 今井宏 公式ウェブサイト

<http://www.imai718.jp/>



😊 今井宏様:卓話にお呼びいただき有り難うございます

😊 黒田幸英: 今井宏先生、貴重な時間を割いて卓話をしていただき有り難うございます。浪江 RC 今野庄治様ようこそおいでくださいました。青少年交換学生齊藤信人君 スウェーデン留学が決まって良かったですね

😊 今野庄治様:メーキャップを記念して

😊 堀野眞孝:浪江 RC 今野様いらっしやいませ。今井宏様、卓話をよろしく願います。

😊 安井晃、青木清、中村義雄、眞々田照雄、石川輝次、上床和秀、中島正義、若海兵馬、小林光則 衆議院議員今井宏先生卓話をよろしく願います。

浪江ロータリークラブ今野パスト会長ようこそ。当クラブ 30 周年記念ではお世話になりました。

😊 小林操、稲垣勝三、木村二夫(国越の会)、太田靖彦、小林光則、中澤広樹、今井先生、卓話をよろしく願います。

😊 石井知章:寒さが厳しいためか葬儀が後々入り少々バテ気味です。今井先生卓話をよろしく願います。浪江ロータリークラブ今野様よくいらっしやいました。

😊 今野忠雄:おひさしぶり。誕生祝い有り難う。

😊 小林操:ロータリー財団寄付をよろしく願います。

😊 安井晃:前回欠席 関森初義:浪江ロータリークラブ今野さん、ようこそお越し頂き有り難うございます。

出席報告

会員数	48 名
出席免除者	5 名
出席者	35 名
欠席者	13 名
出席率	73%
前回メークアップ	1名
前回修正出生率	77%

越谷北ロータリークラブ

2007-2008 黒田 幸英会長提言

「ロータリー熱い心で参加しよう」

ホームページアドレス <http://koshigayakitarc.dyndns.org/>